



Zertifikat



Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

Eurofins Food Control Services GmbH

(akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS Standardgeigners),
dass die Großhandelsaktivitäten von

Matthies & Söhne Fruchtimport GmbH

Broitzemer Straße 202
38118 Braunschweig Deutschland
COID: 641

Zertifikats-Registrierungs-Nr.
2023- 000319

Tag des Audits
04.04.2023

**Datum der
Zertifikatsausstellung**
17.05.2023

Zertifikatsgültigkeit bis
18.05.2024

**Nächstes Audit ist innerhalb
folgender Zeitspanne
durchzuführen:**
28.01.2024 - 07.04.2024

Für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Großhandel mit dem Vollsortiment an frischem Obst, Gemüse und Kräutern, mit hermetisch verpackten Lebensmitteln (Convenience-Produkte, Pilze, Kartoffelprodukte, Molkereiprodukte, Feinkost-, Obst- und Gemüsesalate, Fleischwaren, Eiprodukte, Tiefkühlprodukte) sowie Eiern, Getränken, Konserven, Trockenfrüchten und Pflanzenfetten.

Wholesale of the full range of fresh fruit, vegetables and herbs, hermetically packaged foodstuffs (convenience products, mushrooms, potato products, dairy products, delicatessen, fruit and vegetable salads, meat products, egg products, frozen products) as well as eggs, beverages, preserves, dried fruits and vegetable fats.

Das Unternehmen führt zudem folgende Behandlungstätigkeiten durch:

Reifung von Bananen, Verwiegen, Portionieren von Schalenfrüchten und frischen Obst und Gemüse.

Ripening of bananas, weighing, portioning of nuts and fresh fruit and vegetables.

die Anforderungen des

IFS Wholesale

Version 2, Mai 2016, Modul plus
und anderer zugehöriger, normativer Dokumente

auf Höherem Niveau mit einer Bewertung von 98,24 % erfüllen.



Ipek Gülendam Bayezit
Leitung der Zertifizierungsstelle



Hamburg, 17.05.2023

